La Newsletter de l'UFC Que Choisir Nancy

INFOS MEDIATIQUES

Au sujet de la CNIL: Bilan de la 30e conférence internationale. **Entretien vidéo avec Alex TÜRK, Président de la CNIL**

Puis: Protéger la vie privée dans un monde sans frontières

22/10/2008 – Communiqué. La 30e conférence mondiale informatique et libertés s'est achevée le 17 octobre. Réunis en session fermée, les CNIL de 60 pays demandent aux opérateurs de site Web de s'engager à mieux protéger la vie privée des enfants et des utilisateurs de réseaux sociaux. Les délégations ont également souligné la nécessité de renforcer la coopération entre les secteurs publics et privés à la lumière des défis globaux.

Suivi de: 71 % des Français jugent la protection de la vie privée sur Internet insuffisante

13/10/2008 – Communiqué. À quelques jours de l'ouverture de la 30ème conférence mondiale «informatique et libertés» qui se tiendra à Strasbourg du 15 au 17 octobre, la CNIL publie les résultats d'un sondage réalisé par IPSOS. La conférence ayant pour thème « Protéger la vie privée dans un monde sans frontières », la CNIL souhaitait sonder les Français sur la protection de leur vie privée dans les fichiers en général et sur Internet en particulier, véritable vitrine ouverte au monde qui brouille les limites entre l'espace public et l'espace privé.

L'UE investit 55 millions d'euros pour protéger les enfants sur le Net

Express - À partir du 1er janvier, l'Union européenne va mettre en œuvre un nouveau programme visant à protéger les enfants lors de l'utilisation de l'internet.

Haute définition : la fin des logos HD Ready et Full HD

Technologie - Depuis le 1^{er} décembre 2008, les logos HD Ready et Full HD ne peuvent plus s'afficher sur les TV haute définition vendues en France. Ils sont remplacés par les appellations HD TV et HD TV 1080p. Décryptage de la nouvelle donne.

Près d'un quart des Européens surfe en haut débit

Société - L'UE compte plus de 107 millions de lignes fixes connectées à l'internet haut débit, dont à peine 1,5 million en très haut débit par la fibre optique. La France est troisième du podium européen.

Poker en ligne : une escroquerie à grande échelle mise au jour

Sécurité - Intrigués par des adversaires trop chanceux, des joueurs de poker en ligne ont mené leur propre enquête, dévoilant un gang d'escrocs piratant depuis 4 ans des parties de deux sites de poker. Montant de l'arnaque : 20 millions de dollars.

Les tarifs des actes médicaux consultables sur le Net en 2009

Express - Depuis juillet, le prix moyen de la consultation d'un praticien est disponible sur internet grâce à l'annuaire des professionnels de santé du site de la Sécurité sociale, Ameli.fr.

Données privées : l'UE réunit des experts pour réfléchir une protection adaptée à l'ère Internet

Express - Bruxelles réfléchit à faire évoluer les règles européennes sur la protection des données privées pour les adapter au développement d'internet et des nouvelles technologies, par l'intermédiaire d'un groupe d'experts qui se réunissait pour la première fois jeudi 11 décembre 2008.

Recherchez des fichiers par leur nom en un clin d'œil

10/12/2008 Bureautique - Comment retrouver instantanément un fichier par son nom ? Les moteurs de recherche plein texte de XP et Vista se limitent à certains emplacements et travaillent sur le contenu des fichiers. La commande DIR de l'invite est, elle, bien trop lente. La solution se nomme «Everything». Un utilitaire à conserver à portée de clic!

Mettez tout Wikipedia sur une clé USB

Grâce au logiciel gratuit Wiki Taxi, compatible avec

Windows XP et Vista, vous pouvez consulter l'encyclopédie sans être connecté à Internet. Mode d'emploi. (C'est assez long mais ça marche!)

LE JURIDIQUE DU MOIS

Avertissement pour le site entreparticuliers.com

17/11/2008 - Echos des séances. Par décision du 20 mai 2008, la CNIL, a prononcé un avertissement à l'égard de la société ENTREPARTICULIERS.COM en raison de plusieurs manquements à la loi informatique et libertés.

The Pirate Bay à nouveau bloqué par la justice danoise

Juridique - Une décision de la cour d'appel du Danemark confirme le jugement ordonnant au fournisseur d'accès internet danois Sonofon, filiale de Tele2, de fermer l'accès au site peer-to-peer à ses clients.

Cassation : l'exception de copie privée ne peut être opposée dans une action à titre principal 05/12/08 - L'arrêt de la Cour de cassation du 27 novembre 2008 constitue l'épilogue judiciaire de l'affaire UFC Que Choisir contre la Fnac et Warner relative aux mesures

techniques de protection...

SFR publie en page d'accueil le retrait de ses clauses abusives

JURIDIQUE L'abus de clause nuit

Condamnée le 30 septembre dernier face à l'UFC-Que Choisir pour **publication** de clauses abusives dans ses contrats, la société SFR vient d'informer ses clients sur sa page d'accueil **SFR.fr** le jugement du tribunal, à savoir le retrait de cinq de ses clauses. Les voici ci-dessous. (............................)SFR a été condamné à verser la somme de 40 000 € à l'UFC-Que Choisir, dont 30 000 de dommages-intérêts et 10 000 de frais de justice.

TV par satellite : Orange porte plainte contre Canal Plus

Stratégie - L'opérateur historique veut diffuser sur son offre de TV par satellite la chaîne d'information i-Télé et les programmes en clair de la chaîne cryptée, qui s'y oppose. Orange a donc saisi le CSA.

Copyright © UFC Que Choisir Nancy – 2008 Responsable Juridique : Guy Grandgirard

Journaliste, Rédacteur en Chef, Responsable Photos: Dominique Galland

Le site de l'UFC NANCY et son site de combat.

CONTACT: contact@ufcnancy.fr